
 

 

 

 

   

   

 ♪だーれかさんが、だーれかさんが、だーれかさんが見いつけた。♪  

  この歌に出てくる「誰かさん」のように、私たちも看護師として患者さんの小さい変化に  

気づき、異常の早期発見・早期対応ができるよう日々精進したいですね。  

                              

 

 

認定看護管理者「サードレベル」        平成 21 年 6 月 3 日～8 月 14 日  久米 淳子 

分散型研修方式で愛知県初の「認定看護管理者教育（サードレベル）」が実施された。研修生は 30 名。

自治体病院からの参加者が 50％を占めており、赤字病院の経営改善を研修課題としている研修生が多か

った。 

 上尾中央医科グループの病院運営は、大変参考になった。収益性の高い病院と低い病院の職員意識差

の研究で、収益性の高い病院職員に共通することは、「経営方針が職員に周知されている」「自己の役割

が明確になっている」「人事制度に納得している」「具体的な個人目標を持っている」「ひとりひとりが大

切にされていると感じている」等であり、この結果は自院が職員に今後どうアクションを起こせば、職

員の活性化が図れるのかを示唆していると思う。 

経営とは、「変化に対応し生き延び、永続性・継続性を維持すること」と学んだ。医療を取り巻く環境

は相変わらず厳しい。そんな中、看護管理者が持ち続けなくてはいけないのは、顧客(患者を含む地域住

民)の為、職員の為に組織を存続させるという熱意であり、組織の基本理念を基軸にし、それを成し遂げ

る為の精神力、情熱であると感じた。 

日産を再生させたカルロスゴーンの言葉。『問題は社内にある。漫然としていること、集中力がないこ

と、危機感がないこと、いつも口実を探すこと、これが一番いけない』まずは、自己及び自組織を内省

する事から始めたい。そして、財務情報（財務の視点）の分析・評価・改善はもちろん、非財務情報（業

務プロセス・患者満足・職員満足・組織成長）からも経営を考え、地域の人への貢献や病院スタッ

フの働く喜びに繋げていけたらと思う。 

 

看護診断ステップ 1              平成 21 年 8 月 21 日 3 階病棟 飯島 絵理華 

 臨床での記録媒介も電子ｶﾙﾃ導入を行っている病院が増え、看護診断を用いての看護展開を行う機会が

増えてきた。今回の講義では身近に起きている臨床で浮かび上がってきた問題点に着目し、事例を挙げ

て解析するなど 1 つ 1 つの講義内容が丁寧であった。そのため看護診断を普段利用する機会の尐ない私

でも理解しやすい講義だった。 

事例展開を午後からｸﾞﾙｰﾌﾟﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝ形式で行った。看護展開を診断を用いて照合し、PES 方式を用い

てｱｾｽﾒﾝﾄから必須ﾃﾞｰﾀなどを話し合い、回答を導き出す方法で取り組んだ。各自の考えや意見などを参

考にし、充実した学びの機会となった。 

今後、当院での記録媒介なども検討する段階にある。看護診断を身近な場面で活用し、展開できるよ

うこれからも学んでいきたい。  

  

卒後３年目研修 リーダー研修発表 10/6（火） 

副主任研修 A・C グループ 10/7・28（火）B・D グループ 10/8・29（水） 

卒後４・５年目研修 プリセプター会議 10/9（金） 

卒後６年目研修 目標管理・キャリア開発入門コース中間発表 10/14（水） 

卒後２年目研修 看護倫理研修発表 10/27（水）  

 

                         今回は西４階の２人です。 

                       朝早くから自主的に情報収集しています。 

                         ただいま成長中！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

                                                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回で２作目となりました。 

なかなか思うようにいかんですね・・・By 原田 

ＴＯＫＯＮＡＭＥ                         NO.２７３ 

看 護 だ よ り         １０月号  

                ＮＵＲＳＥ       平成 21 年 10 月 2 日  

さ、いってみますか 

今月は多いねー 

勉学の秋って感じするなー 

 山根美穂さん 

Ｑ１ 仕事にも徐々になれてきて、６月に比べて

分かることも増えてきました。これからもっ

とたくさんのことを学んでいきたいです。  

Ｑ２カラオケ・飲み会・買い物  

Ｑ３いろんなことが興味深いです。  

Ｑ４仕事にも慣れてきたので、これからは、患者

さまのことを１番に考えていきたいです。  

インタビュー内容  

Ｑ１ ３ヶ月たってどう？  

Ｑ２ ストレス解消法について  

Ｑ３ 業務で興味深く思うことは？ 

Ｑ４ 今後の目標は？  

 辻本結香さん 

Ｑ１尐しずつ病棟に慣れてきて業務内容も６月より

も自分のできることが増えてきました。これから

も勉強してもっとできることを増やしていきた

いです。 

Ｑ２休みの日に友達と食事や買い物に行くことです。 

Ｑ３自分の知らない処置やケアに参加して教科書通

りの方法ではなくその時の状況に応じた方法を

教わった時。  

Ｑ４まだ不安な面が多いので尐しずつ自信をもって

行動できるようにしていきたいです。  

よし！ 2 人とも  

頑張ってくれ！！  

新しいユニフォームで心機一転！！ 
スタッフ用 

男性用 グレーとホワイトのズボン 

女性用 ピンクとホワイト 

なんと肩のところにペンが入るポッケ付！                      

なんて機能的かしら。 

手術室  

男性・女性ともパープル 

心落ち着く色で、 

冷静に手術介助します！！ 

救○病棟 24 時の  

○嶋 先生 み たい

にみえる？  

 


